

ASOCIACION DE CANALISTAS FUNDADA EN 1827

Santiago, 14 de Septiembre de 1993

Excelentísimo Señor Presidente de la República Dn. Patricio Aylwin A. PRESENTE

Excelentisimo Señor Presidente:



Esta Asociación de Canalistas es propietaria de la Central Hidroeléctrica de la Florida, construida entre los años 1906 y 1909 y cuya energía abastece parte del consumo de la ciudad de Santiago.

Esta planta de generación eléctrica es una central de pasada que utiliza las aguas pertenecientes a los derechos de aprovechamiento de los regantes que integran nuestra Asociación, la cual las capta en el río Maipo mediante el canal San Carlos, las conduce por dicho canal y, finalmente, las distribuye mediante una extensa red de canales secundarios y derivados que abastece las necesidades de riego de aproximadamente 15.000 Hás.

Después de más de 80 años de funcionamiento ininterrumpido de la Central Eléctrica mencionada, nuestra Sociedad ha debido acometer su renovación, con la instalación y puesta en marcha de dos modernas unidades que la reemplazarán, aumentando su potencia de 15.000 Kw a 19.000 Kw.

La construcción de la Nueva Central Florida representa para nuestra Asociación de Canalistas una inversión aproximada de US\$ 12.000.000 y su puesta en operación nos permitirá continuar aportando al Sistema Interconectado una generación media anual de 100.000.000 KWh, la cual, si bien no constituye una generación importante dentro de este Sistema, contribuye al ahorro de divisas y evita al país tener que producir esta energía mediante centrales térmicas que requieren, en general, de combustible importado.



La inauguración de la Central Florida en el año 1909, fue un acontecimiento de gran trascendencia tanto para la ciudad de Santiago como cuanto para el país entero. La puesta en operación de esta Planta demostró cómo el agua destinada a servir un determinado fin, como es su utilización en la agricultura de riego, podía también emplearse en la producción de energía eléctrica, máximizando la eficiencia en el aprovechamiento beneficioso de este recurso natural, así como también, la explotación de la infraestructura básica para su extracción y conducción.

El montaje de las nuevas unidades de la Central Florida está próximo a concluir y la inauguración de la Nueva Planta está programada para el día jueves 25 de Noviembre próximo, a las 19:30 horas.

Al igual que en aquellos años de la primera década del siglo, nuestra Asociación de Canalistas, que actualmente reúne a un numeroso grupo de medianos y pequeños agricultores, desea dar a esta inauguración un especial realce con la participación de altas autoridades y, desde luego, con vuestra distinguida asistencia.

Con agrado, mediante la presente invitamos a vuestra Excelencia al acto de inauguración de la Nueva Central Florida, que se efectuará en la fecha y hora anteriormente indicadas.

Rogamos a vuestra Excelencia, tenga a bien aceptar esta invitación y honrarnos con vuestra distinguida presencia en dicho acto, para nosotros tan importante.

Saludan atentamente al Excelentísimo Señor Presidente de la República,

Manuel Ortiz Iriondo Presidente

Gabriel Muñoz González Secretario



SOCIEDAD DEL CANAL DE MAIPO

to his

Gabriel Muñoz Gonzalez, Secretario de la Asociación de Canalistas Sociedad del Canal de Maipo, saluda muy atentamente a don Carlos Bascuñan y, junto con acompañarle una copia de la carta que esta Asociación ha enviado al Excmo. señor Presidente, invitándolo a la inauguración de la Nueva Central Florida, le ruega incluirnos en el calendario de audiencias de S.E. con el objeto de informarle de nuestras actividades y programas.

La audiencia la solicito para el presidente don Manuel Ortíz Iriondo, el Ingeniero Jefe don Orlando Peralta y el supraescrito.



URGENTE

CBE 93/18780

MEMORANDUM

A : SR. CA

SR. CARLOS HURTADO

Ministro de Obras Públicas

DE

SR. CARLOS BASCUÑAN E.

Jefe de Gabinete de S.E. el Presidente de

la República

FECHA

Septiembre 16 de 1993

De mi consideración:

Adjunto para su conocimiento, carta del señor Manuel Ortíz Iriondo, de la Asociación de Canalistas del Canal del Maipo, invitando a S.E. el Presidente de la República, a la inauguración de la Nueva Central Florida en noviembre próximo.

Solicito a usted, hacernos llegar a la brevedad y por este mismo medio (fax: 6973262) antecedentes y su opinión al respecto.

Atentamente,

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS

Jefe de Gabinete